



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION**

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 030 - 2013-PR/GRC

Presentan anteproyecto de construcción de Hospital Regional II-2 Jaén

Este viernes 19 de julio se realizará la presentación del anteproyecto de construcción del Hospital Regional II-2 de Jaén. El centro asistencial tendrá una construcción moderna antisísmica de 4 pisos, con una inversión que supera los 82 millones de soles.

El equipo técnico del Gobierno Regional Cajamarca y PROREGION, aprobaron el Plan Médico Arquitectónico (PMA) presentado por Eduardo Dextre Morimoto, arquitecto del Consorcio Caxamarca. Este plan será presentado al equipo médico de Jaén este 19 de julio a las 10:00 a.m., en el auditorio de la Gerencia Subregional.

El PMA, ya fue aprobado por la Oficina de Proyectos de Inversiones (OPI) del Ministerio de Salud (MINSA) de Lima y por la Dirección General de Infraestructura Equipamiento y Mantenimiento del Ministerio de Salud (DGIEM).

Jorge Cabanillas Aguilar, coordinador de esta mega construcción, anticipó que el Hospital tendrá más de 20 consultorios de distintas especialidades, contará con 130 camas más 10 cunas, 04 salas de operaciones, unidad de rehabilitación, sala de partos y de cuidados intensivos entre otras especialidades propias de su categoría.

La presentación de la distribución arquitectónica hospitalaria se presentará en 3D, para que el cuerpo médico y equipo técnico del sector Salud, den su opinión o se puedan afinar algunos detalles estructurales antes de que comience la realización del expediente técnico o estudio definitivo.

Cabe señalar que el presupuesto de 82 millones de soles está garantizado por el Gobierno Regional Cajamarca. Este año se tiene previsto invertir 60 millones y lo restante el año próximo. La elaboración del estudio definitivo concluye a fines de agosto e inmediatamente se iniciará la ejecución de infraestructura que durará 14 meses.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de julio del 2013.

**Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION
¡POR UNA GRAN REGION!**